

A través de una moción, aprobada en la Comisión de Defensa del Senado, con el voto en contra del PSOE

Maíllo pide al Gobierno reapertura de las instalaciones militares de Monte la Reina (Toro)

- El senador del PP recalca que la moción solicita al Ejecutivo “cumplir el contenido íntegro de su compromiso con los zamoranos, adquirido por el propio Pedro Sánchez en 2019”
- “Es la tercera vez que desde el PP presentamos esta moción”, pero la realidad es que “seguimos como estábamos”, denuncia
- Pone de manifiesto “la disposición” del Gobierno de Castilla y León, la Diputación de Zamora y el Ayuntamiento de Toro y vuelve a “tender la mano del PP” para que esto sea una realidad

17 de junio de 2024.-

- El senador del GPP, **Fernando Martínez-Maíllo**, pide al Gobierno, a través de una moción que ha sido aprobada por la de Defensa del Senado, “cumplir el contenido íntegro de su compromiso con los zamoranos de la reapertura de las instalaciones militares de Monte la Reina (Toro, Zamora), dotándola de nuevo de actividad militar”.
- El senador zamorano señala que esto se debe hacer “en colaboración con el resto de las administraciones regionales, provinciales y locales, agilizando los trámites administrativos necesarios para ello”.
- Del mismo modo, la moción de los populares, que ha contado con el voto en contra el PSOE, solicita al Ejecutivo “comenzar las obras en este año 2024 con los presupuestos prorrogados de 2023, e incluir una partida en los presupuestos del Estado para el 2025, acorde a lo previsto ejecutar conforme al desarrollo y avance del proyecto”.
- Martínez Maíllo recalca que la iniciativa del PP también contempla la “creación de una “comisión de seguimiento del proyecto de reapertura de las instalaciones militares de Monte la Reina en el Ministerio de defensa, en la que estén la Junta de Castilla y León, la Diputación de Zamora, el Ayuntamiento de Toro, y las instituciones u organismos que se consideren y que apoyen este proyecto”.
- Recuerda que “es la tercera vez que desde el presentamos esta moción”, así como que se trata de “un compromiso adquirido por Pedro

Sánchez en campaña electoral de 2019”. Después de estas mociones, la realidad es que “seguimos como estábamos”, denuncia el senador.

- Pide que “se ejecute” la partida presupuestaria destinada a esta reapertura, ya que sólo se ha ejecutado el 6%. Pone de manifestó “la disposición” del Gobierno de Castilla y León, la Diputación de Zamora y el Ayuntamiento de Toro a participar y colaborar en esta apertura; porque “desde el PP creemos que este un proyecto de Estado”, pero es “el Ministerio de Defensa que tiene las competencias”, precisa.
- “Hemos tenido mucha lealtad institucional y la seguiremos teniendo”, señala Martínez-Maíllo, pero advierte que “la paciencia” de muchos zamoranos, ante la falta de respuesta y acción del Gobierno del PSOE, se está colmando.
- Defiende la idoneidad de la moción tanto en el tiempo, como en el contenido, como en la forma; “nuestra mano sigue tendida desde todas las instituciones que dependen del PP”, apostilla.